



Medienmitteilung

Ihre Ansprechperson
Viola Quenzer
Tel. 041 455 46 06
viola.quenzer@orea-kuechen.ch

Medienmitteilung vom 13. April 2018

Orea präsentiert neues Konzept

Root, 13.04.2018 – Die Orea AG präsentiert mit „Orea connect“ ein neuartiges Konzept. Im Zentrum steht dabei die Veränderungen am Arbeitsplatz: Ein durchdachtes Teeküchenkonzept mit offenen Kommunikationszonen im Baukastensystem.

Office 4.0

Die zunehmende Digitalisierung verändert die Arbeitswelt. Der Arbeitsplatz ist nicht mehr nur auf einen Standort begrenzt, sondern verlagert sich auf andere Räumlichkeiten in- und ausserhalb der Unternehmung. Mit Orea connect ist die Küche nicht länger nur ein Pausen- und Mittagsraum – sie verwandelt sich in einen Sitzungsort und eine multifunktionale Oase inmitten der Unternehmung.

Die Zonen

Die Idee besteht darin, die herkömmliche Teeküche in multifunktionale Kommunikationszonen umzuwandeln. Dabei steht die Küche als Ganzes im Mittelpunkt und vereint verschiedene Zonen miteinander, welche individuell genutzt werden können. Darunter befinden sich Besprechungszonen für einen formellen aber auch informellen Austausch, Begegnungszonen, Ruhezeiten, Verpflegungszonen und Arbeitszonen.

Das Baukastensystem

Aufgebaut wird Orea connect auf einem modularen Baukastensystem. Das Konzept besteht aus verschiedenen Kernelementen, welche T-förmig aufgebaut werden und beidseitig bespielbar sind. Anhand abtrennbaren Raumstrukturen entstehen im Innern Ruhe- und Arbeitsbereiche, wobei Inselemente zur Raumgliederung beitragen. Von aussen bieten offen zugängliche Funktionsbereiche eine flexible Nutzung der Räumlichkeiten.



Über die Orea AG

Die Orea AG mit Sitz in Root, Luzern, hat sich auf die Einrichtung von hochwertigen, individuellen Küchen und den Innenausbau spezialisiert und strebt dabei nach einem einheitlichen Wohnkonzept. Ein junges und dynamisches Team setzt sich dabei leidenschaftlich für die Planung und Umsetzung dieser Projekte ein. Die Showrooms befinden sich an den Standorten Zürich, Luzern und Rothrist. Aufgrund der überregionalen Nachfrage gründete die Orea AG die Orea Europe GmbH mit Sitz in Regensburg (DE).

Weitere Informationen zu Orea AG finden Sie unter orea-kuechen.ch.